

Kinley avait obtenu un nombre de voix considérable qu'aux dernières élections; il avait même été élu.

TIRAGES D'OBLIGATIONS

Paris, 5 novembre. Obligations foncières 1870. Les numéros 1.180.410 à 764.101 gagnent chacun 100.000 fr.

Le mouvement rétrograde

AUX MINES DE CARVIN

La situation. Rien n'est changé dans la situation au Carvin. Les délégués ont toujours calmes et résolus à ne pas reprendre le travail sans avoir obtenu complète satisfaction.

La Réunion d'hier matin

L'après-midi par le train de dix heures et demie, après avoir conféré longuement avec les délégués de la grève, a ouvert les travaux de la réunion.

Appel aux mineurs

L'appel suivant vient d'être adressé à nos mineurs du Bassin du Pas-de-Calais. Carvin le 10 novembre 1890.

Les Elections des Délégués mineurs

DANS LE NORD

Réunion de Banvin

Lundi soir, les mineurs de Banvin-Corvaisis ont tenu une réunion importante.

Le citoyen Léger

Le citoyen Léger, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard

Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard

Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard

Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

de Mourchir, ont décidé d'abandonner une journée entière à la suite de ce scandale que les houilliers de Banvin ne voudront pas faire connaître.

Compagnie des Mines de Thivencelle et Fresnes-Midi

23 Novembre: Fosse Sout, réunion à la mairie de Fresnes-Midi.

Compagnie des Mines d'Aniche

23 Novembre: Fosse Nord, réunion à la mairie de Saint-Nicolas.

Compagnie des Mines de Crespin

23 Novembre: Fosse de Valenciennes, réunion à la mairie de Valenciennes.

Compagnie des Mines de Douchy

23 Novembre: Fosse de Douchy n° 1, réunion à la mairie de Douchy.

DANS LE PAS-DE-CALAIS

A. Marles. Une réunion très importante a eu lieu hier à Marles; y ont été choisis, comme délégués, les citoyens suivants.

Chronique électorale

Election d'un conseiller d'arrondissement. Les électeurs du canton de Bavi ont convoqués pour le dimanche 23 novembre.

Derniers chants

M. Gustave Nadaud vient de publier sous le titre un nouveau recueil qui ne comprend pas moins de vingt-huit chansons inédites.

Par ailleurs, nous avons eu l'honneur de publier dans nos colonnes les dernières œuvres de M. G. Nadaud, ce sont de nombreux poèmes qui nous paraissent mériter une attention particulière.

qui les va mettre, c'est un de ses plats qui ne peuvent pas manger trop, et les plats et les piments sont les matras-que les associations s'épouvent avec le temps et ne laissent pas de faire de grandes incursions.

Chronique locale

L'excident de M. Paul Cambon. — Vaid quelques détails sur l'excident arrivé à notre ambassadeur, M. Cambon.

Union artistique et littéraire.

M. Jules DESRUILLÈS, nouveau représentant de la Brasserie BAZI, a l'honneur de prévenir les personnes qui voudraient s'abonner.

Assurances. Accident.

M. Dumont, la malheureuse victime de l'accident survenu le 10 novembre, a été déclaré responsable.

Une heureuse nouvelle

Une bonne nouvelle nous parvient que nous sommes heureux de partager avec nos amis.

En France ou en Belgique.

Nous avons par un courrier de Valenciennes, reçu de nos amis de France et de Belgique.

Le Nord

Roubaix. — Tentative de vol d'égoutier. M. Erard, directeur de l'égout, a été surpris.

APÉRITIF BANUYLS-TRILLES

Un agréable tanannique, fortifiant et digestif. Le vin de BANUYLS-TRILLES est un excellent tonique.

La Belgique

Le port d'Anvers. On télégraphie de Bruxelles au Journal des Débats: On voit dans le journal d'Anvers.

Le citoyen Erard. — Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard

Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard

Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard

Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard

Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard

Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard

Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard

Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard

Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard. — Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard

Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard

Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard

Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard

Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard

Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard

Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard

Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.

Le citoyen Erard

Le citoyen Erard, président du comité général, a lu un discours très intéressant.